

Les vins du Loou, multi-médailleurs



Marine Giamarchi, jeune agricultrice, aux côtés de son père Jean-Claude (à droite ci-dessus) et de Daniel Di Placido, co-proprétaire du domaine. La relève semble assurée au Loou.

(Photo J. H.)

Pour les domaines viticoles locaux, chaque nouveau millésime réserve sa moisson de prix et de récompenses. Après la Rose des Vents et la coopérative La Roquière (nos éditions des 11 et 16 mars), le célèbre domaine du Loou vient de récolter les fruits de son labeur. Une véritable pluie de médailles ! Jugez plutôt. Après « Esprit de blancs » (7,70 €), couronné d'or à la foire de Brignoles ; après l'argent, décerné au dernier concours de Mâcon à la cuvée « Rosée de Printemps » (9,20 €), également lauréate du récent Trophée

des vins au féminin de Marseille, le jury du concours des vins de Saint-Tropez vient juste de livrer son verdict. La cuvée Clémence 2009 (9 €), superbe rouge issu de syrah, grenache et cabernet, a, elle aussi, décroché l'or. Doux nectar que Daniel Di Placido et Jean-Claude Giamarchi, propriétaires du domaine, conseillent de savourer sur un civet de lièvre, une daube de bœuf ou une viande rouge. Enfin, le rosé « Terres du Loou » (6,50 €) a tout autant séduit les dégustateurs du fameux concours tropézien

en s'adjugeant le bronze. Ce vin gourmand, élégant et parfumé sera le complice idéal d'un loup rôti au fenouil, d'une langouste grillée ou d'un carré d'agneau aux herbes.

Des vins biologiques à vite découvrir.

J. H.

Domaine du Loou, RD 554.

Ouvert 7/7 de 9 à 12 h

et de 14 à 18 h.

Le dimanche sur rendez-vous.

Tél. : 04.94.86.94.97.

www.domaineduloou.com